

SEPATAH KATA KEPADA UMAT PILIHAN ALLAH, MEREKA YANG 144.000 ITU!

Saudara-Saudara yang kekasih

Bagi anda yang mendengarkan suara Gembala yang Baik itu dan yang bagi kami belum dikenal oleh namanya tetapi hanya dari angka bilangan yang diharapkan (144.000) dan jabatan (hamba-hamba Allah yang tak bercacad-cela, raja-raja dan imam-imam), bagi masing-masing kamu ada datang kepastian yang sungguh-sungguh bahwa masa pemeteraian itu adalah sangat singkat saat berakhirnya sudah sangat dekat. Oleh sebab itu Saudara-Saudariku yakinkanlah dirimu agar anda menerima meterai Allah itu pada waktunya; janganlah menunda-nunda kembali ke rumah Eden kita. *"Pada hari ini jika engkau kelak mendengar suaraNya janganlah mengeraskan hatimu."* **Iberani 4 : 7**. Barangsiapa yang berada pada pihak Tuhan, janganlah ia menunda-nunda lagi. Masanya telah tiba sepenuhnya bagi mereka yang 144.000 itu untuk tampil memasuki barisan dengan rencana Allah untuk menyelesaikan tugas pekerjaannya dan bagi persiapan mereka untuk diobahkan. Sebab itu, Tuhan berfirman: *"Seperti halnya seorang gembala memeriksa kawanan dombanya pada hari ia berada di tengah-tengah domba-dombanya yang tercerai-berai; demikian itulah Aku akan memeriksa kawanan domba-Ku, dan melepaskan mereka keluar dari semua tempat di mana mereka telah tercerai berai dalam hari yang berkabut dan gelap."* **Yeheskiel 34 : 12**. *"Maka Tuhan Allah mereka akan menyelamatkan mereka pada hari itu seperti halnya kawanan domba umat-Nya : karena mereka akan jadi bagaikan batu-batu dari sebuah mahkota, yang ditinggikan ke atas bagaikan sebuah alamat di atas tahtanya."* **Zakharia 9 : 16**.

Bergegas-gegaslah Saudara, Saudariku, segeralah mengambil tempatmu pada pihak Tuhan, supaya oleh "keluh-kesahmu" (pertobatan) dan "tangisan" (pemberitaan pekabaran pemeteraian), kiranya ia tidak menunda-nunda lagi menampilkan anda "ke depan" sebagai "hamba-hamba dari Allah kita," yaitu anda yang akan luput dari antara "orang-orang yang dibantai Tuhan" yang akan diutus kepada bangsa-bangsa Kafir, lalu "menghantarkan **semua saudaramu** keluar dari **semua bangsa**." **Yesaya 66 : 16, 19, 20**.

Pelajarilah pekabaran itu bagi dirimu sendiri, dan janganlah seorangpun mencampuri dalam urusan keselamatanmu. Ambillah keputusanmu sendiri secara bebas tanpa bergantung pada siapapun, dan ketahuilah bagi dirimu sendiri bahwa Allah sedang memimpin kamu seperti halnya sewaktu ia pertama kali memimpin kamu untuk menjadi seorang Masehi Advent Hari Ketujuh. Janganlah menerima imam atau pendeta tinggi manapun juga sebagai Allahmu. *"Janganlah menjadikan dirimu seperti kuda, atau seperti keledai, yang tiada berakal, yang mulutnya*

ditahan dengan kang dan tali kang supaya jangan ia dekat kepadamu."
Mazmur 32 : 9. Mengapakah engkau harus kesandung dan jatuh pada balok penghalang yang sama yang telah menjerumuskan berjuta-juta orang langsung ke dalam neraka? Pandanglah ke atas Saudara, Saudariku, dan hindarilah bencana yang ada di depan, dan bantulah juga orang-orang lainnya untuk menghindarinya.

Dan terhadap orang-orang yang tetap menutup telinganya dari suara Gembala yang Baik itu, *"jiwaku akan meratap di dalam tempat-tempat yang rahasia karena sebab keangkuhanmu; dan mataku akan menangis tersedu-sedu, sambil bercucuran air mata, sebab kawanannya domba Tuhan akan dibawa pergi dengan tertawaan,"* **Yeremia 13 : 17.** *"Sebab itu dengarlah olehmu akan nasehat Tuhan, yang telah diambilNya melawan Edom; dan segala maksud-Nya, yang telah direncanakan-Nya melawan semua penduduk itu."* **Yeremia 49 : 20.** *"Maka gembala-gembala itu tidak akan menemukan satu pun jalan keluar untuk melarikan diri, pemimpin kawanannya domba itu pun tidak akan menemukan jalan untuk melepaskan diri."* **Yeremia 25 : 35.**

Sekarang kerinduan dan harapan kami yang besar adalah agar kiranya masing-masing kamu mau berkomunikasi dengan kami tanpa bertunda-tunda lagi, supaya sesuai dengan Firman Allah dapatlah kita secara bersama-sama memulainya suatu rencana bagi "pengepungan", dan dalam cara yang sedemikian rupa sehingga dapat kita menampilkan diri menghadapi musuh itu sebagai suatu front yang bersatu. Kemudian Allah akan bekerja; kemudian segala penghalang yang telah didirikan melawan Kebenaran dan melawan hamba-hamba-Nya yang akan "muncul keluar", akan jatuh berguguran seperti halnya tembok-tembok Yeriko. *"Barangsiapa yang bertelinga, hendaklah ia mendengar kata Roh kepada sidang-sidang itu."* **Wahyu 3 : 22.**

Anda berkesempatan *"untuk mengobati orang yang hancur hatinya, untuk memberitakan kelepasan bagi orang-orang yang tertawaan, dan membuka penjara bagi mereka yang terikat, untuk memberitakan tahun penyambutan Tuhan, dan hari pembalasan dari Allah kita; untuk menghiburkan semua orang yang meratap."* **Yesaya 61 : 1, 2.** Betapa besarnya kesempatan itu! Kiranya dijauhkan Allah agar tidak seorangpun merebutnya.

Saudaramu yang setia bagi harapan yang
sepenuhnya pada Allah dan bagi
padang rumput hijau bagi kawanannya domba-Nya,

Teman dan hambamu.

Tambahan:

Manfaatkanlah bagi dirimu semua terbitan ini yang berisikan Kebenaran Sekarang, dan bersiap-siaplah bagi tugas itu. Masuklah pada "kelompok lima dara yang bijaksana" itu, dan isikanlah "botol-botolmu" dengan "minyak" tambahan ini bagi "pelita-pelitamu". Buku-buku kami akan sepenuhnya mengungkapkan bahwa *"hari-hari itu sudah dekat sekali, berikut yang diramalkan oleh setiap khayal itu."* **Yeheskiel 12 : 23**. Ini berarti, semua khayal dari nabi-nabi itu yang tampaknya penuh dengan rahasia, kini akan menjadi fakta-fakta yang jelas.

Buku-buku kecil, traktat-traktat akan dikirim kepada siapa saja secara gratis sesuai permintaan. Mereka yang melampirkan juga permintaan-permintaan dari para anggota MAHK lainnya akan diberikan selengkapnya.

"Terimalah petunjuk-Ku, dan bukan perak; dan terimalah pengetahuan dari emas pilihan." **Amsal Solaiman 8 : 10**. "Hari ini jika anda mendengar suara-Nya, janganlah mengeraskan hatimu." Pesanlah sekarang juga.

Alamatkanlah semua pesananmu kepada **Persekutuan Davidian Masehi Advent Hari Ketujuh**, Jl. Pekayon 1/4 Rt. 008/03 Ragunan - Jakarta 12550 INDONESIA.
